

Crónica Habanera

Por Luis de Fouca



Los esposos Batista-Fernández Miranda

Una foto de la fiesta de los esposos general Fulgencio Batista y Martha Fernández Miranda, en la que aparecen los anfitriones, el vicepresidente de la República G. Alfonso Pujol, señora Herminia Gener y otros.

En la hermosa casona criolla que en la finca Cuquín, en Arroyo Arellano, poseen el ex presidente de la República mayor general Fulgencio Batista, actual senador de la República y su bella esposa Martha Fernández Miranda, se celebró anoche una comida.

Resultó una fiesta espléndida esta comida en la que los esposos Batista-Fernández Miranda cumplieron con un selecto grupo de sus amistades.

El adorno de la casa estuvo confiado a "Milagros", el exclusivo jardín del Pasaje del Prado, siempre triunfador, cuyos artificios hicieron derroche de buen gusto, dejando en cada pieza las huellas de su inspiración.

Rosas "Briarcliff", importadas, combinábanse en la sala; gladiolos "Sourvenir" en el portal; y en el comedor, donde quedó dispuesto el "buffet", pomposas claveles blancos y rojos, con motivos de Pascua, en el centro de la mesa; y también claveles rojos en las cornisas.

En mesitas distribuidas en los jardines adyacentes también finísimas "corbelles" de claveles rojos y blancos, avalorados también con la rubrica de "Milagros".

También aparecía aquél lindo jardín iluminado con potentes reflectores que daban la sensación de estar en pleno día.

El general Batista, gentil y amable siempre, atendió a sus invitados junto con su esposa, Martha Fernández Miranda, que realizaba su interesante figura con un elegantísimo traje de tarde.

Asistieron a esta comida los siguientes invitados:

El vicepresidente de la República, doctor Guillermo Alfonso Pujol y señora Herminia Gener.

El gobernador de La Habana, señor Francisco Batista y señora Juana C. de Batista.

El senador doctor Carlos Miguel de Cárdenas y señora Margarita Johnson; el senador José Miguel Tarada y señora Conchita Perdigón; y el representante a la Cámara, doctor Jorge García Montes y Conchita Morales.

Francisco Juarrero y Gloria Erdmann, doctor Elio Ramírez Llorente y Augusto de la Cova, Fernando Villalobos y Laura Tarafa, Manuel Pérez Benítez y Lolita Boulton, Francisco Blanco y Luisa Ramos, Enrique Méndez y María García Beltrán, doctor Aurelio Fernández Coches y Zenón Muñoz, doctor Leonardo Anaya Muriel y Cuca Quintana, Germán S. López y Carmen Orde.

Nuestro compañero doctor Francisco Ichaso y señora Mary Caballero, con su hija, la señorita Marilyn Ichaso.

Mr. y Mrs. James Hedges.

Dr. Augusto Maxwell y Sylvia Vieites, doctor Emeterio Santovenia y Zolla Montesino, doctor Ramiro López de Mendoza y Julia Carbonell, y el maestro Zinedin Grenet y María Eugenia García.

Mr. y Mrs. Douglass Singer.

Charlie Gómez y Chinie Gómez Tarafa, Nicolás Arroyo y Gabriela Méndez, y doctor Carlos Salas Humara y su encantadora esposa Lilia Fernández Miranda.

Y nuestro compañero José Salin de la Peña y Nilda Rodríguez Díaz.

Las gentiles damas Anita Sánchez Abramonte viuda de Longa, Julieta Piñón, Gloria Juarrero, y nuestra com-

pañera Graciela de Armas.

Las señoritas Leidi Vinent, Celia Carrillo y Gloria Saladrígas.

Y los señores Emilio Edwards Belo, embajador de Chile; doctor Carlos Saladrígas, doctor Andrés Domínguez y Morales del Castillo, doctor Tomás Felipe Camacho, Edmundo Del Río, Edmund Chester, Francisco Fernández Palmero, y este cronista.